

Un nouveau nid pour les gypaètes de Peisey-Nancroix !

Suite à un dérangement en 2014, les gypaètes barbus de Peisey-Nancroix ont abandonné leur aire habituelle au Rocher des Sétives. Le couple a alors investi une nouvelle aire au Mont-Blanc de Peisey.

Une couvaison y a été constatée le 7 janvier 2015.



Merci d'assurer la tranquillité de sa nouvelle aire, en respectant la zone de sensibilité maximale (cf. carte jointe).

En préservant également une certaine quiétude autour du Rocher des Sétives, vous augmentez les chances de voir ces oiseaux revenir sur leur ancien site l'an prochain...

Les agents du Parc national de la Vanoise.

Pour plus de renseignements, contactez le Parc national de la Vanoise - secteur de Haute-Tarentaise au 04 79 07 02 70

Suivez les gypaètes de Vanoise sur :

<http://gypaete.parcnational-vanoise.fr/fr/camera-webcam-gypaete.html>

Ou sur la page facebook : Les-gypaètes-barbus-de-Peisey-Nancroix